



9 mai 2025

## NOUS AVONS UN PAPE !

Chers frères et sœurs du diocèse de Mende,  
Chers amis,

Nous avons un Pape !

Ce 8 mai, les cardinaux réunis en Conclave, soutenus et éclairés par la grâce de l'Esprit Saint, ont élu le Cardinal Robert Francis PREVOST. Le carillon le plus festif des cloches de notre cathédrale, à l'unisson des autres, a retenti sans retenue.

### **Nous accueillons joyeusement celui qui a choisi de porter le nom de Léon XIV.**

Hier vers 19h15, nous l'avons reçu au balcon de la loggia de Saint-Pierre. Nous avons perçu son émotion, son naturel ouvert, sa discrétion toute d'amabilité, sa parole structurée et entraînante.

Nous rendons grâce pour ce qu'il est, et pour le Pasteur qu'il sera comme successeur de Pierre, le premier des Apôtres.

Déjà il nous indique où il est enraciné, et le chemin qu'il commence à dessiner : « *La paix soit avec vous tous !* ». Chaque mot compte. C'est la salutation du Christ ressuscité aux siens, à tous.

*« Chers frères et sœurs,  
Je voudrais moi aussi que ce salut de paix entre dans vos cœurs,  
qu'il parvienne à vos familles, à tous les hommes, où qu'ils soient,  
à tous les peuples, à toute la terre, [...]   
une paix désarmée et une paix désarmante, humble et persévérante.  
Elle vient de Dieu, de Dieu qui nous aime tous inconditionnellement. »*

Laissons ses mots nous habiter suffisamment en ces premières heures. Partageons avec lui le sens d'unité et la force missionnaire qu'il y attache, puisqu'il les place au premier plan de sa parole apostolique.

Prions avec ferveur pour le ministère qui lui est confié. En ce sens, j'invite donc toutes les communautés du diocèse et toutes les assemblées qui se réuniront pour les messes dominicales de demain et après-demain, 10 et 11 mai, à le manifester dans le cadre liturgique<sup>1</sup>.

Toujours en profonde communion ecclésiale,

Christian MICHEL +  
Administrateur diocésain

---

<sup>1</sup> *Suggestions et indications seront communiquées en suivant aux paroisses.*